



Schriftliche Anfrage

des Abgeordneten **Prof. Dr. Peter Paul Gantzer SPD**
vom 19.09.2016

Planungsstand zur Verlagerung des Sonderprogramms München von Dachau zur I. BPA

Die ursprüngliche Planung der Verlagerung des Ausbildungsprogramms „Sonderprogramm München“ (SoPro) von Dachau nach München ging von einem Abschluss der Verlagerung im Jahr 2019 aus.

Ich frage die Staatsregierung:

1. Wie ist der aktuelle Planungsstand der Verlagerung des Ausbildungsprogramms von Dachau nach München?
2. a) Wird an dem ursprünglichen Zeithorizont festgehalten?
b) Verneinendenfalls: Weshalb nicht?
3. Wie wird ein gegebenenfalls schnellerer Umzug am Standort München I. BPA räumlich bewältigt?
4. Welche Vorteile sieht die Staatsregierung in einem schnelleren Umzug?

Antwort

des **Staatsministeriums des Innern, für Bau und Verkehr**
vom 31.10.2016

Zu 1.:

Im Zuge der Planungen bzgl. der erforderlichen Verdichtungen und Erweiterungen in den Ausbildungsstandorten der Bayerischen Bereitschaftspolizei aufgrund der erhöhten Einstellungsmöglichkeiten wurde von einer Verlagerung des Sonderprogramms München abgesehen. Das Sonderprogramm München verbleibt demnach in der VI. Bereitschaftspolizeiabteilung (BPA) Dachau.

Zu 2. a):

Siehe Antwort zu Frage 1.

Zu 2. b):

Siehe Antwort zu Frage 1.

Zu 3.:

Siehe Antwort zu Frage 1.

Zu 4.:

Siehe Antwort zu Frage 1.